



BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Oestrich-Winkel, Fraktion

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube
Paul-Gerhard-Weg 1
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage an den Magistrat in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 04.09.2017 aufzunehmen:

In der Zeitung war zu lesen, dass der Eigenbetrieb Abfallwirtschaft des Rheingau-Taunus-Kreises (EAW) auf den Wertstoffhöfen in Idstein, Niederhausen und Eltville Verschenkboxen in Betrieb genommen habe. Sie stünden ab sofort zur Verfügung. Dadurch haben Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, gut brauchbare Dinge in die Box hineinzustellen. Gleichzeitig können sie aber auch Brauchbares aus der Box herausnehmen. Entstanden ist damit ein unentgeltlicher Marktplatz für Gebrauchsgegenstände des täglichen Lebens wie Werkzeuge, Geschirr, Spielsachen oder Dekorationsmaterialien. Außerdem wird dadurch Müll vermieden.

Meine Fragen dazu sind:

- Wird der EAW auch in Oestrich-Winkel eine solche Box aufstellen?
- Wenn ja: Wann und wo? Und wie wird die Stadt die Nutzung der Box fördern?
- Wenn nein: Beabsichtigt die Stadt, diesbezüglich beim EAW vorstellig zu werden?

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Markus Jantzer

Oestrich-Winkel, den 15. August 2017